

## Verein Skilager Maur

# Das Skilager Maur sorgt für Abkühlung

**In diesem Hitzesommer sehnt man sich nach Abkühlung. Einigen hilft der Gedanke ans Skifahren. Dazu gehören die Kinder der Schule Pünt. Sie träumen schon heute vom nächsten Skilager im Februar 2023.**

Nach der coronabedingten Zwangspause konnte im Februar dieses Jahres endlich wieder eine erfolgreiche Lagerwoche in Laax durchgeführt werden. Begleitet von einem hoch motivierten Leitungsteam durften 26 Mittelstufenschülerinnen und -schüler aus dem Schulhaus Pünt eine erlebnisreiche Woche mit viel Bewegung und Spass geniessen. In den ersten Tagen machte das Wetter noch ein paar Kapriolen, aber je länger die Woche dauerte, desto sonniger wurde es. Die beiden Skilagerköche Guillermo und Pablo sorgten im Lagerhaus «Casa Caltgera» für ein kulinarisches Verwöhnprogramm. Wie immer durften die Kinder in der Küche mithelfen, was im Lager, anders als daheim, total beliebt ist! Auch abseits der Piste sorgte das Leiterteam wieder für ein abwechslungsreiches Programm: Die Movie-Night mit Popcorn und der Disco-Abend waren nur zwei der Highlights.

Angespornt durch die grosse Freude und die gute Stimmung der Kinder will der Vorstand dafür sorgen, dass die Organisation des beliebten Camps auch in den nächsten Jahren gesichert ist. Mit einem lachenden und einem weinenden Auge haben die Initiatoren des



Vorstand bei der Übergabe (v.l.n.r.): Bea Stocker (Tombola), Nina Eiber (neu), Fanny Harte (bisher), Nicole Bischofberger (bisher und neu), Patrick Harte (bisher), Franziska Kristensen (neu), Holger Ruckstuhl (bisher und neu), Stefan Hoeltschi (bisher), Diana Hofer (Tombola).  
Bild: zVg

Vereins Skilager Maur, Patrick Harte und sein Team, das Projekt diesen August in neue Hände übergeben.

Der neue Vorstand unter der Leitung von Franziska Kristensen ist jetzt schon aktiv mit der Planung des Lagers 2023 beschäftigt: An der Chilbi Maur organisiert der Verein dank vielen freiwilligen Helferinnen und Helfern eine Tombola mit tollen Preisen. Die Schulkinder werden für den Verkauf der Lösli an beiden Tagen mit ihren Skischuhen unterwegs sein.

Ein herzlicher Dank gilt auch den Maurmer Daddies, die mit den Erlösen des Dance-Stands

und der neuen Western-Bar das Skilager 2023 ebenfalls unterstützen wollen. Dies ist nicht nur ein schönes Beispiel, wie eine Maurmer Initiative die andere unterstützt, sondern bietet auch allen Chilbi-Besucherinnen und -Besuchern die Möglichkeit, sich gemeinsam bei einem erfrischenden Getränk auf die kühlere Jahreszeit einzustimmen.

**Für den Skilager-Maur-Vorstand: Franziska Kristensen und Nicole Bischofberger**

## Jubiläum Musikschule Maur: Anlass am 17. September

### Jubiläumskonzert «Musik & Schiff»

Die Musikschule steuert nach dem grossen Sommerfest vom 18. Juni dem zweiten grossen Anlass zu, und dies auf dem Wasser!

Musiklehrerinnen und Musiklehrer musizieren auf den Wogen des Greifensees! Geniessen Sie eine Rundfahrt mit der «Stadt Uster» (ca. 1 Std.) mit Kulinarik und leichter Musik auf dem wunderschönen Greifensee! Zwei Abfahrtszeiten, 18.00h / 20.00h. Gesamtkosten mit Apéro riche pro Person: Fr. 30.00 (direkt auf dem Schiff bezahlbar). Buchung über: <https://www.showticket.ch/g8894879>. Wir freuen uns auf Sie!

📅 17. September,  
Rundfahrt auf dem Schiff  
Abfahrt Station Maur 🕒 18 Uhr / 20 Uhr

#### Gewinner Ballonwettbewerb

Anlässlich des Jubiläumstags vom vergangenen 18. Juni hat die Musikschule Maur einen ausserdem Ballonwettbewerb durchgeführt. Rund 40 Teilnehmer/innen liessen ihren Heliumballon mit Rücksendekarte um 18 Uhr von der Schulanla-

ge Looren steigen. Zunächst flogen alle Ballone windbedingt in Richtung Küsnacht und überquerten erfolgreich den Wassberg. Von den 40 Karten sind bis zum Wettbewerbsschluss Ende Sommerferien nun acht Karten zurückgekommen. Den Finderadressen nach muss der Wind relativ früh gedreht haben, denn die Karten erreichten uns aus dem Aargau bzw. Thurgau. Dies sind jedoch nur die Ballone, welche in der Schweiz blieben! Mit starkem Südwestwind trug es den «Siegesballon» bis in den Freistaat Bayern, genauer gesagt bis Grosshöhenrain. Distanz: 247 km! Der erfolgreiche Ballonpilot und somit Gewinner des Gratissemesters an der Musikschule Maur heisst: Wintemberger, Lucien aus Ebmatingen. Herzliche Gratulation! Der Gewinner wird gebeten, sich auf der Schulverwaltung der Musikschule zu melden, besten Dank! Ausgewertet wurde mit der App [www.luftlinie.org](http://www.luftlinie.org).

**Musikschule Maur,  
René Vogelbacher, Schulleiter**

## Senioren

### Wiederaufnahme Gmüetli-Zmittag

Für uns vom Gmüetli-Team eine freudige Nachricht von der Liegenschaftsverwaltung der Gemeinde Maur: Das Loorengebäude mit Polterkeller ist für die Benützung bis Anfang März 2023 freigegeben worden.

Wir freuen uns, den Gmüetli-Zmittag ab Oktober 2022 wieder wie gewohnt einmal im Monat anzubieten. Sie können sich die reservierten Daten schon notieren, es sind: 📅 12. Oktober, 2. November, 7. Dezember, 11. Januar, 1. Februar und 1. März. Die Einladungen erfolgen wie gewohnt in der «Maurmer Post» am Freitag und Anmeldung jeweils am Montag zwischen 🕒 17.00 und 19.00 Uhr.

Wir freuen uns, Sie alle wieder bei dieser Gelegenheit zu sehen und zu erfahren, wie Sie die Zeit der Unterbrechung verbracht und gemisert haben.

**Das Gmüetli-Team**